
 

广东朝阳电子科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                     

投资者关系活

动类别 

 

特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

其他        

参与单位名称

及人员姓名 

深圳海棠投资有限公司敖彦华、张磊； 

中信证券杨林、李浩聪 

时间 2021 年 11 月 23 日下午 14:30 -16:00 

地点 公司会议室 

上市公司接待

人员姓名 

董事长沈庆凯先生、财务总监徐林浙先生、董事会秘书袁宏

女士、证券事务代表蔡文福先生 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

一、参观公司 

二、公司基本情况介绍 

三、问答 

1、问：公司前三季度销售收入增长较快，而净利润数据却

不太好的原因？ 

答：受到很多因素影响，主要包括原材料价格上涨幅度太大；

人工成本比较高；产品结构的变化（毛利较高的线材、皮套

等配件产品销售占比下降，TWS 耳机销售占比增长）；受疫情

影响，越南子公司配合当地防疫工作，上半年有出现间歇停

工，造成运营成本增加；新设备投入、研发团队建设投入导

致相关的费用也有所增加；海外生产基地优势暂时还未充分

发挥等。 

 



2、问：公司位于企石江边村的新生产基地投入使用后人员

是重新招聘还是从现有基地调过去？ 

答：现有基地的人员比较饱和，因此会有部分人员转移至新

基地，但由于会新增一些产品类型，也会新招聘一部分。 

 

3、问：关注到公司发布的拟收购飞达音响的公告，公司收

购飞达音响是基于什么考虑？ 

答：公司以产业整合为整体收购原则。飞达音响是国内领先

的专业电子音响系统生产企业，是国内电影还音系统龙头。

收购飞达音响是公司完善在电声产业链的布局的举措，可以

进一步优化公司在国市场的布局。公司所处的耳机（消费电

子）行业更新换代很快，飞达音响可以对公司业务结构进行

良好的补充，提高公司抗风险的能力。同时，飞达音响在专

业音响领域有着优秀的技术积累和丰富的业务经验，具备与

朝阳形成良好的技术和业务协同的基础条件，有很多优势互

补的发展空间。目前收购事项还在推进过程中，尚存在一定

的不确定性，请理性投资，注意投资风险。 

 

4、问：本次收购飞达音响，进行资产剥离是将资产全部剥

离，只保留有业务吗？ 

答：并非将资产全部剥离。根据协议内容，出让方将促使飞

达音响通过存续分立的方式，将部分非经营性资产及其相应

负债分立至新设公司，经营性资产及业务将会保留在飞达音

响。具体是将飞达音响厂区内部分土地使用权及地上建筑

物、位于广州花都的碧桂园星港国际商业物业 32套、9,000

万元货币资金及与上述资产相关的负债分立至新设公司；其

余经营性资产和负债保留于飞达音响，保留的资产也包括了

部分土地、厂房和无形资产等，且原有业务及与员工的劳动

关系由飞达音响继续履行。具体可详见公司于 2021 年 9 月



17 日发布的公告。 

 

5、问：公司未来的发展方向是怎样的呢？ 

答：目前公司产品主要是耳机和电声配件。近两年公司加大

了在精密零组件方面的投入，也逐步尝试其他电子产品的代

工业务。未来业务方向主要是三个方面：电声产品、精密零

组件和纯代工产品。 

 

6、问：公司有没有自有品牌？ 

答：公司暂时没有自有品牌产品。主要是给知名厂商和品牌

商以 ODM、OEM 方式提供定制化的产品。 

 

7、问：公司的主要客户有哪些？ 

答：公司直接或间接合作的客户主要有：苹果、安克、哈曼、

骷髅头、万魔、歌尔、realme 等。 

 

8、问：限电政策对公司有没有影响？ 

答：目前对公司没有直接影响，没有出现因限电停工停产的

情况。但由于某些上游供应商受到限电政策的影响而对公司

产生间接影响。 

 

9、问：公司后续有什么资本运作计划？ 

答：暂时没有明确计划，后续根据公司情况和需求再考虑。 

日期 2021 年 11 月 23 日 

 
 

 

 


